

La Syrie condamne l'hypocrisie de certains gouvernements européens



Damas, 23 juin (RHC-PL)- Le ministère syrien des Affaires étrangères a condamné l'hypocrisie de certains pays européens qui essaient de ternir l'image du gouvernement de Damas, alors qu'ils soutiennent les bandes terroristes qui se livrent à des exactions dans ce pays arabe.

Dans des lettres adressées au secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon et au Conseil de Sécurité, le gouvernement syrien a critiqué le dénigrement du gouvernement de Bashar el-Assad par un groupe de pays occidentaux.

Le document envoyé par le ministère syrien des Affaires étrangères à l'ONU explique que les accusations lancées par ces pays ne sont qu'un prétexte pour transformer la crise syrienne en un conflit géopolitique.

La Belgique, la Hollande et le Luxembourg sont à l'origine d'une initiative d'un groupe de 71 pays qui ont adressé un texte au Conseil de Sécurité de l'ONU dans lequel ils accusent le gouvernement de Damas d'avoir utilisé des explosifs contre la population civile.



Radio Habana Cuba